



**Bureau d'information  
et de communication**

Rue de la Barre 2  
1014 Lausanne

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **HOMOPHOBIE NO MORE: le Concours de clips vidéo IDAHO remet ses prix**

**Venez découvrir ces courts-métrages réalisés par des étudiant-es des écoles d'art romandes le 17 mai à 19h à l'Auditorium Ardit de Genève, en présence des Conseillers d'Etat Charles BEER et Anne-Catherine LYON et de la Conseillère administrative Sandrine SALERNO**

La République et Canton de Genève, le Canton de Vaud, l'Association MosaicInfo, et leurs partenaires ont le privilège de vous convier à la cérémonie de remise des prix du Concours de courts-métrages IDAHO (International Day Against Homophobia, Biphobia and Transphobia), le 17 mai à 19h à l'Auditorium Ardit de Genève (entrée libre). La soirée donnera en outre l'occasion de récompenser plusieurs initiatives d'élèves et d'enseignantes des établissements scolaires genevois.

Les pouvoirs publics de Genève et Vaud collaborent notamment avec mosaicinfo et les associations LGBT romandes dans la mission de lutter contre les discriminations basées sur l'orientation sexuelle et l'identité de genre chez les jeunes. Des études académiques réalisées en Suisse et à l'étranger montrent que les tentatives de suicide et les risques de dépression sont sensiblement plus élevés chez les jeunes personnes lesbiennes, gay, bi ou trans\* (LGBT) que chez les jeunes hétérosexuel-le-s. L'International Day Against Homophobia offre l'opportunité de sensibiliser aux conséquences de l'homophobie sur les jeunes.

Le Concours de courts-métrages IDAHO a pour objectifs d'interroger les préjugés, les attitudes de rejet, et de faire de la création un outil de sensibilisation auprès des écoles et de la population par le biais de clips de 60 à 120 secondes. La participation a été ouverte aux étudiant-e-s de la Haute école d'art et de design (HEAD), de l'Ecole cantonale d'art de Lausanne (ECAL), de l'Ecole romande d'art et de communication (ERACOM) et du Centre de formation professionnelle arts appliqués (CFPAA), sous la supervision de la HEAD. Les associations LGBT des cantons de Vaud et Genève ont été invitées à participer à un groupe de travail en amont du Concours, et à sensibiliser les candidat-e-s.

Les cinéastes Stéphane Riethauser et Emmanuelle Antille ainsi que des représentant-e-s des pouvoirs publics et des associations LGBT romandes composent le jury.

Premier Prix : 5000 francs offerts par la Ville de Genève

Deuxième Prix : 2500 francs offerts par les organisations nationales LOS et Pinkcross

Troisième Prix : 1500 francs offerts par les associations romandes Alpagai, Dialogai, Le Gai Savoir, HappyGays, Juragai, Lago, Lestime, Lilith, Parents d'homos, Plan Queer, Pride 2013 Fribourg, Sarigai, Think Out, 360 et Vogay

La soirée du 17 mai permettra d'assister à la projection des courts-métrages des lauréat-e-s et des autres participant-e-s, et à la remise des récompenses, en présence des Conseillers d'Etat Charles Beer et Anne-Catherine Lyon et de la Conseillère administrative Sandrine Salerno. Tous les clips seront disponibles dès la fin de la cérémonie sur le site [www.mosaic-info.ch](http://www.mosaic-info.ch).

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 08 mai 2013

### **RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

Serge Loutan, Chef du Service de l'enseignement spécialisé et de l'appui à la formation,  
Département de la formation, de la jeunesse et de la Culture du Canton de Vaud,  
[serge.loutan@vd.ch](mailto:serge.loutan@vd.ch), 021 316 54 01  
Franceline Dupenloup, Secrétaire adjointe, Département de  
l'Instruction publique du Canton de Genève, [franceline.dupenloup@etat.ge.ch](mailto:franceline.dupenloup@etat.ge.ch), 079 651 93 18  
Lucien Guillermin, association mosaic-info, [lucien@mosaic-info.ch](mailto:lucien@mosaic-info.ch), 079 537 45 94